



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

15 avril 2015

Nomination du nouveau chef du Service des routes, des transports et des cours d'eau

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Vincent Pellissier, ingénieur civil EPFL/SIA en qualité de chef du Service des routes, des transports et des cours d'eau (SRTCE) auprès du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement (DTEE). Il succède à Jean-Michel Germanier, qui a quitté sa fonction à fin février 2015.

Vincent Pellissier a obtenu son diplôme d'ingénieur EPFL en génie civil à Lausanne en 2001. Pendant de nombreuses années, il a travaillé en tant que chef de l'Unité organisation, processus et projets à l'EPFL avant de reprendre la direction d'un bureau d'ingénieurs de la place de Sion depuis 2012.

Il apporte son expérience professionnelle, notamment au niveau de la gestion des grands projets. Son esprit entrepreneurial, ses visions stratégiques et son enthousiasme garantissent le maintien de prestations de qualité en faveur de la population et des communes valaisannes.

Vincent Pellissier est originaire de Sion et Grimisuat (VS), âgé de 41 ans, marié et père de quatre enfants.

Personne de contact :

Jacques Melly, chef du Département des transports de l'équipement et de l'environnement, 027 606 33 00

